

30. Jänner 2006
Die Presse

Der Regionenring

Die gewaltige Summe von 3,2 Milliarden Euro soll der gesamte Umfahrungsring um Wien ("Regionenring") kosten. Nach derzeitigem Stand könnte man ab 2015 über die S1 vom Knoten Vösendorf über den Knoten Schwechat unter der Lobau bis nach Süßenbrunn und weiter nach Korneuburg fahren.

Herzstück ist die "Lobau-Autobahn" mit einem 8,5 km langen Tunnel. Alleine dieser Abschnitt (Schwechat-Süßenbrunn) soll 1,6 Milliarden Euro kosten.

Link zum Onlineartikel:

<http://www.diepresse.com/Artikel.aspx?channel=c&ressort=w&id=535720>